



2020 MTB World Cup Registration Deadlines- COVID19 Version/ Échéances des inscriptions Coupe du Monde 2020 pour vélo de montagne- Version COVID19

This document has been altered to reflect Cycling Canada's position on National Team activity in 2020. [Click here to see the policy.](#)

To compete in a World Cup athletes must have the required UCI points as of the March 3, 2020 UCI ranking for each competition. The required UCI points are:

Category	UCI Points
XCO Elite- Women/Men	60
XCO U23- Women	20
XCO U23- Men	80
DHI Elite- Women/Men	40
DHI Junior	See below

Only athletes with the required UCI points are able to enter for the World Cup using the links in the table below. Incomplete entries will not be accepted.

Athletes required to compete under the National Team will not be registered. This includes Privateer athletes (athletes who do not have the required UCI points) and DHI Junior athletes who are not on a UCI team.

Athletes will assume all risks involved with traveling and competition.

Ce document a été modifié pour refléter la position de Cyclisme Canada sur l'activité de l'équipe nationale en 2020. [Cliquez ici pour voir la politique.](#)

Pour participer à une Coupe du Monde, les athlètes doivent avoir les points UCI requis au classement UCI du 3 mars 2020 pour chaque compétition. Les points UCI requis sont:

Catégorie	Points UCI
XCO Elite- Femme et homme	60
XCO U23- Femme	20
XCO U23- Homme	80
DHI Elite- Femme et homme	40
DHI Junior	voir ci-dessous

Seuls les athlètes avec les points UCI requis au classement UCI peuvent s'inscrire à la Coupe du Monde en utilisant les liens du tableau ci-dessous. Les inscriptions incomplètes ne seront pas acceptées.

Les athlètes tenus de concourir avec l'équipe nationale ne seront pas inscrits. Cela inclut les athlètes privés (athlètes qui n'ont pas les points UCI requis) et les athlètes DHI Junior qui ne font pas partie d'une équipe UCI.

Les athlètes assumeront tous les risques liés aux voyages et à la compétition.

Click the venue name for the link to the registration form. Forms must be completed online.
Sélectionnez le lieu pour obtenir le formulaire d'inscription. Le formulaire doit être complété en ligne.

Date	World Cup	Format	UCI Entry Ranking Classement valide UCI	Deadline to register with CC/ la date limite d'inscription avec CC
29.09-01.10.2020	Nove Mesto Na Morave, CZE	XCO/XCC	03.03.2020	14.09.2020
02-04.10.2020	Nove Mesto Na Morave, CZE	XCO/XCC	03.03.2020	14.09.2020
15-16.10.2020	Maribor, SLO	DHI	03.03.2020	28.09.2020
17-18.10.2020	Maribor, SLO	DHI	03.03.2020	28.09.2020
29-30.10.2020	Lousa, POR	DHI	03.03.2020	12.10.2020
31.10-01.11.2020	Lousa, POR	DHI	03.03.2020	12.10.2020

For more information please contact jennifer.mahoney@cyclingcanada.ca